2021 年 9 月 1 日発行 八頭町役場商工観光室

七月に道

の駅はっとうでイ

八頭町地域おこし協力隊活動の現場から

生姜好きの私にはたまらなく りされているとの事。 がするので覗いてみると、 まで買いに行く事に。 思ったのであらためて道の駅 らしく、全部食べてみたいと まん、あんバターなどがある 好きな味でした。他にもピザ ほんのり生姜の風味がして、 分けていただいたのですが、 グループの方々が仕込み中で 伝いに行きました。作業の途 ベントがあり、 した。お話を伺うと、全て手作 の駅で販売する肉まんを地 奥の方から何かい 設営等のお手 ひとつ い匂 道 元

の隣にフルーツ酢売り場の でいました。リンゴ、すもも、 フルーツ酢が瓶に入って並ん ナーがあり、沢山の種類 行ってみると肉まん売り場 レモン、キウイ、梅、

チゴ…などなど。

ります。

が、 りながら一緒にと思い、 酢といい感じに溶け合ってど 慮 ーダがよく合います。 た肉まんにさっぱりした梅ソ ました。色んな旨みが詰まっ は梅をソーダで割ってもらい れも美味しい!肉まんを頬張 なく色々飲んでみました 試飲が出来るそうなので遠 それぞれの果物の風味が 今回

ので、 いました。 ントは毎月されているそうな 肉まんとフルーツ酢のイベ 是非また食べたいと思

高 山 潤哲

この豊かさは当たり前

れいだから?夜中に空を見 もくっきり。単純に空気がき さです。山の稜線も、雲の陰影 内でも、 ることが増えました。 て、さらに驚きました。天の川 で住んでいた都市部はもちろ 最近、 空が青いなぁと眺め これま

ŧ ŧ 空港に着陸する時によくわ るはずです。 的にこれを味わうためのコス 前ではないです。都会で、日常 意味が分かった気がします。 りですね。ようやく星取県の トを考えると、すごい額にな の様ですが、 せん。言葉にすると当たり前 スった様子は、 吸う空気も、景色も、 数年間住んでいた鳥取市 人工衛星も肉眼でばっち 都市部とは比較になりま 感じたことがない青 やっぱり当たり 首都圏の空のガ 飛行機で羽田 星空 す。 よ!! は内

やずぴょんになりそうな夏の雲

ガスの様な何かが溜まってい 大気の最下層に、 白んでいます。 はっきりと

て、

という反応が、 町の魅力を語っていると 外 地元の方に私が感じた八頭 への発信も大事ですが、 時々返 ってきま ? 実

みなさん、 への発信が重要なのでは。 八頭はすごいです

また子ども

達は初め

ての

型コロナ感染状況を考慮 グラムを設定、 う 。 近郊にお住まいの方限定で新 動をしている企業・団体様に つの実施となりました。 ご協力をいただき四つのプロ 企画しました。 自由研究応援プログラム』 頭町でSDGs を考えよ 町内でSDGs に繋がる活 町 **記観光協** サブテー 八頭町とその 会 で を つ 2

広く暗い夜空を八頭町の皆さ んと一緒に眺めました。 専門家の説明を聞きながら、 の森を体験しよう』の中で行 った星空観察では天体観測の プログラム

する事が出来 た観測場所では土星や木 瞬く星空を肉眼 三六〇度ぐるりと開 天の川 など無数 星 で観 取県 の星 け

実感しました。

すね。 思い出の 守る事が SDGs に繋がるんで がるそうです。 源の使い方を考えることに繋 気を守る事はエネルギーや資 空に向けない事やきれいな大 先生のお話では星がきれいなり 体観測を楽しんでいました。 ること、 持続的な美しい地球環境を守し い であり、 です。 い空はかけがえのない宝物 今回の体験が夏休みの また無駄な人工光を 星空を愛することは 一つになればうれし 美しい星空を だたくさん出てくるの

髙野 実咲

戦です。

産地、 地秘伝のレシピを使った桃ゼ が普通にな ていたので 方が馴染みがありましたが、 ここ最近は毎日お目にかか 出身の私には 道の駅で初めて聞いた桃 します。 · 神 戸 この神戸の桃と産 ってきたような気 かんど) は、 かんど)と言う方 (こうべ) と読 関西 の

満点の星が見れました

うべ」じゃないよ、 かんど」だよ

ます。 が、 < もたくさんの種類の果物が並 せん。 び始めにぎやかさを増してい す。 空は色んな顔を見せてくれま の夕焼けが鮮やかで、 類が多すぎてまだ覚えられま ったりと忙しい空模様です | った桃色のゼリーが出来あ 最 道の駅はっとうの店内に 時には綺麗なオレンジ色」りました。味はもちろん美味 急 近 梨は秋にかけてまだま 鳥取を代表する梨は種 に雨が降ったり雷が鳴 の 夏は想像以上に 八東の 暑

っぱい食べて味覚で覚える作 で、 い

変身前のモモ (上) 完成したモモゼリー(左)

お気軽に声をかけてください。ご協力をお願いします。

くてルックスも可愛い。お客さ ゼリ―達を見て嬉しい気持ち まが手に取って売れて行く桃 になりました。何よりも道 との格闘の末、桃がゴロゴロ入 とに感動したのでした。 のみんなと協力して出来た ッフで作ったのです。大量の を 駅長はじめ道 の駅 の駅 スタ

(担当・安住)

栗岡

綾子

〇協力隊からのお知らせ

〇担当課より

・中村隊員がインスタグラム【 yazu_life 】で八頭の魅力を発信しています! 八頭町地域おこし協力隊のフェイスブックと合わせて

Instagram Facebook





・稲刈りや梨の収穫など実りの秋を迎えました。隊員が作業の手伝いや取材など出かけます。